

## Frühlingsfest 2008

Für Drei Vereinsmitglieder ein ganz besonderes Ereignis.



April diesen Jahres lud der RV Schleibacher Hof alle Einstaller und Freunde des Hofes zum diesjährigen Frühlingsfest und sorgte mit viel Musik, köstlichen Speisen und Getränken für ein fröhliches beisammen sein unter freiem Himmel. Den Sonnenschein gepachtet konnte man sich vieler Gäste erfreuen, welche nicht zuletzt auch wegen eins ganz besonderen Ereignisses erschienen waren.

Helga Hick, Herbert Hick und Siegfried Giersberg wurden für Ihren langjährigen Verdienste im Verein zu Ehrenmitgliedern des Vereins

ernannt und Herbert Hick erhielt vom Landesverband Rheinland die Ehrennadel in Silber, sowie Siegfried Giersberg die Bronzene, für ihre langjährigen tatkräftigen Engagement's im Reitsport. Gehuldigt wurde Helga Hick, selbst erfolgreiche Vielseitigkeits- und Dressurreiterin, für ihre langjährige Tätigkeit im Verein, welchen Sie von der ersten Stunde an immer mit Rat und Tat zur Seite stand, Turniere mit organisierte und ausführte, und viel Zeit in die Förderung des Nachwuchs steckte, Herbert Hick, Mitgründer des Vereins und Jahrzehnte lang erster Vorsitzender, welcher sich ausgiebig um den Spring-sport und zahlreich veranstalteten Fuchsjagden und Turnieren verdient gemacht hat, sowie Siegfried Giersberg, auf den man neben seinem Engagement für den Breitensport bei unzähligen Veranstaltungen des Vereins immer bauen konnte. Der RV Schleibacher Hof e.V. ist stolz darauf diese Drei in seiner Mitte zu wissen und immer wieder auf die Erfahrung der „Alten“ zurückgreifen zu können. Wir hoffen dass und Diese noch lange erhalten bleiben.

Leider gelang es keinem Offiziellen des Kreisverbandes anwesend zu sein, so dass Jost Spicher, erster Vorsitzender des RV Schleibacher Hof e.V., in seiner Laudatio den Part der Ehrung durch den Verband mit übernahm.

**Bericht und Foto: G.Göres**